

● La FIFA estudiará el próximo lunes su inhabilitación internacional

● Un juzgado madrileño incoa procedimiento contra él por una querrela de Alfredo Flórez

● El presidente rojiblanco insta a los dirigentes federativos a marcharse

Gil, proscrito mundial

▼ DIONISIO S. QUEVEDO
MADRID

Jesús Gil podría ver cómo la inhabilitación que sufre actualmente se extiende próximamente a lo largo y ancho del orbe futbolístico mundial.

El presidente de la Federación Española de Fútbol, Angel María Villar, y el secretario general de la misma, Gerardo González, decidieron "presentar sendas querrelas contra Jesús Gil, presidente del club Atlético de Madrid, por las declaraciones que este realizó al término del encuentro con el Salamanca", según un comunicado oficial.

A tal efecto, el juzgado de instrucción número 12 de Madrid decidió incoar procedimiento abreviado tras apreciar que las declaraciones del dirigente pueden ser constitutivas de delito, y dar traslado a las partes para que formulen un escrito formal de acusación.

La Federación declaró una vez más que no se quedará quieta ante los continuos insultos del inhabilitado Gil, y manifestó que tiene la intención de emprender todas las acciones legales que estén a su disposición. "El señor Gil ha de saber que, frente a cada agresión verbal a las que nos tiene acostumbrado, la Federación responderá contundentemente", comunicó la FEF en una segunda nota de prensa. "La resolución judicial dictada hoy es la elocuencia más clamorosa de lo que le espera al señor Gil si continúa con sus métodos", concluyó.

Pero lo más relevante es la inhabilitación total y mundial que podría sufrir el mandatario rojiblanco, ya que desde la Federación se lanzaba el siguiente aviso a navegantes: "Por otra parte, y en respuesta al acuerdo adoptado en la última junta directiva de la RFEF, que decidió trasladar a los organismos internacionales la nefanda trayectoria disciplinaria de Jesús Gil, la FIFA ha comunicado que la

comisión correspondiente estudiará el próximo lunes su inhabilitación en todo el ámbito futbolístico mundial", decía el escrito.

Jesús Gil pidió la noche del martes que se prepare una candidatura "seria, rigurosa, profesional y representativa que defienda los intereses del fútbol español en todos los foros". En un comunicado, el presidente del Atlético afirmaba que "es evidente que la Federación se está poniendo nerviosa" y que si las declaraciones de Joan Gaspart y Lorenzo Sanz las hubiese realizado él, ya le habrían inhabilitado.

Ante la postura de Villar y González, el dirigente rojiblanco no tardó demasiado en reaccionar a su modo, y sobre la citada sanción internacional, ayer mismo afirmó que la FIFA "se va a reír de lo que le diga la Federación Española de Fútbol". "Si tienen dignidad, lo que tienen que hacer es marcharse. Me da igual las querrelas y las inhabilitaciones", dijo Gil.

El dirigente añadió que teme que a partir de ahora los árbitros tomen represalias contra el Atlético y le perjudiquen. "Lo van a hacer los que siguen consignas. Si no ganamos por tres cero, nos va a ser difícil sumar puntos, pero voy a seguir investigando y se van a enterar. Lo que tienen que hacer es marcharse". "Además, las sanciones que pone Competición son ilegales porque se cumplen sin notificación", declaró Gil, quien confirmó que el club recurrirá la segunda tarjeta a Kiko.

Radimir Antic, técnico del Atlético, está más preocupado por recuperar Kiko para Anoeta que por lo que ocurrió ante el Salamanca. Ayer, el Comité de Competición ratificó la expulsión de Kiko y le impuso un partido de sanción por la polémica jugada del

penalti. Además, el gaditano tendrá que pagar una multa de 100.000 pesetas. "No se ha demostrado la existencia de error material manifiesto del árbitro, por lo que ha de mantenerse la amonestación", aseguró ayer el Comité. Ahora, el club deberá acudir a Apelación para recurrir esta sentencia, pero tendrá que esperar hasta el



MIEDO Gil teme que sus problemas con la Federación provoquen arbitrajes en contra de su equipo.

Sanción y multa para Kiko y Antic llama "cobarde" a Pérez Burrull

viernes por la noche para conocer la respuesta de dicho organismo, ya que la jornada concluirá hoy. La posible baja de Kiko el sábado ante la Real obligará a Antic a "inventar" un nuevo ataque, ya que Vieri está lesionado. El serbio también cargó ayer contra

Pérez Burrull. "Es un cobarde. Vio la jugada porque estaba encima de ella. Lo que me molesta es que se defendiese enseñando tarjetas. Creo que aquí hay premeditación". El entrenador opinó que mi equipo "no tiene el respeto de los árbitros".

EN EL CALDERÓN

Futre: "El árbitro obró de mala fe"

El jugador portugués se mostró indignado por lo ocurrido el martes en el Vicente Calderón. "Creo que lo que hizo el árbitro escondía una segunda intención, pero no quiero hablar más, porque el que lo debe de hacer es Gil". Futre no cree que se equivocara casualmente: "Obró de mala fe porque estaba muy cerca del balón. Es la historia de siempre".

Andrei: "No quiso pitarlo"

El brasileño Andrei no cree que Pérez Burrull actuara movido por segundas intenciones: "No hizo un buen arbitraje, pero opino que lo ocurrido no fue un robo. Simplemente, el colegiado no estaba preparado para dirigir el partido". Lo que sí tiene claro el central atlético es que "la jugada fue penalti. El árbitro no lo pitó porque no quiso".

Hidalgo: "Fue sólo un forcejeo"

El presidente del Salamanca, Juan José Hidalgo, discrepó lógicamente de las opiniones rojiblancas. En su opinión, la jugada "fue sólo un forcejeo entre los dos jugadores". El máximo mandatario charro aseguró además que Burrull les perjudicó a ellos: "No nos podemos quedar con esa acción puntual porque hubo otras como la falta del gol del Atlético, que fue sacada tres metros más adelante de lo debido, la expulsión de López no señalada o los tres fuera de juego que nos pitaron en la primera parte y no lo fueron".